

Ai愛労連

愛知県労働組合総連合
名古屋市熱田区沢下町9-7
労働会館東館3F
TEL 052-871-5433
FAX 052-871-5618
URL <http://wwwairoren.gr.jp>
363 2023年10月号
発行人 竹内 創

10月からの最賃1027円周知と
最賃1500円実現を求める
アクション(宣伝)

日時 10月2日(月) 18:00~19:00
場所 名古屋駅桜通口交番前
内容 シールアンケート、スピーチ、ビラ配布など

最賃・公務員賃金・年末一時金、大幅引き上げ必要 秋のとりくみを来春闘へつなげよう

今年の人勧では、官民格差は、俸給表水準で0・96%、一時金は0・1月分の改善となりました。物価高騰で厳しい生活を送る公務員への賃上げとしては不十分な部分もあります。それでも、26年ぶりの1%に近い改定率、久しぶりに全世代の俸給表が改善されるなど、私たちの運動が反映した結果にもなっています。政府に一日も早い「完全実施」の閣議決定と、各省



愛知国公
(国交労組)
炭竈 康志 さん



JM-I-TU
(文化シャツターナゴ屋支部)
加藤 真己 さん



自治労連
(蒲郡市職労)
竹下 秀和 さん

全職員への人勧の完全実施を

23春闘の前進を生かして

生計費原則に基づく賃上げを



評議員会には評議員、執行部など64人が参加。討論では秋季年末闘争に向けて12人が発言しました。

愛労連は8月21日に名古屋市人事委員会へ、31日に愛知県の人事委員会へ要請をおこないました。8月7日に出された人事院勧告は、近年で最高の引き上げでも、物価高騰を後追いするだけで、生活改善には遠く及ばない引き上げでした。愛労連や公務共闘が各職場の状況を訴え、人勧から更なる賃金改善や会計

年度任用職員の賃金改善・待遇改善などを要請しました。9月7日には名古屋市人事委員会が國の人勧を上回る引き上げ勧告を出しました。月例給は4102円(1・06%)引き上げ、平均年間給与では10万6000円の引き上げとなり、じつに26年ぶりの1%を超える改定率となります。

更なる最賃引き上げへこの秋から早速始動からの改定額が出そろい、全国加重平均は10004円引き上げで愛知の最賃も時給1027円となりました。しかし、これまで要求してきた1500円には程遠い金額で、愛労連は10月2日に最賃改定を周知し全国一律1500円への一刻も早い引き上げを訴える宣言活動を名古屋駅でおこなっています。

愛労連は9月2日、労働会館東館ホールで第1回評議員会を開催し、秋季年末闘争の意思統一をおこないました。評議員会の中では、実質賃金が下がり続けるもとで、来春闘で大幅賃上げを実現するため、この秋の公務員賃金確定闘争や民間一時金闘争へ全力をあげることを意思統一しました。公務・民間すべての労働者の大幅賃上げで、歴史的な物価高騰から国民のいのちと暮らしを守る、来春を見据えた秋のたたかいに突入します。



①名古屋市、②愛知県への要請

蒲郡市は今年の4月より国の基準を上回る地域手当(0→3%)の支給を粘り強い組合要求で実現しました。しかし、一般職より低い現業職賃金、上限が見えない物価高騰で、同じネギ1本買うことにも生計費に大きく影響します。

豊橋市では、6月に発生した台風の影響で、多くの在り方を検討させ、能力・実績主義の強化を持ち込ませないとりくみも重要なことを考えています。

23春闘では4度のストから、7回目の団交でペア3000円の上積みと夏期一時金の上積みを獲得することができました。団交の中で会社側の発言に「物価上昇分をカバーできていない部分もある」「毎年少しづつでもアすることを考えています」との、組合の訴えに理解を示す発言がありました。

JMITUは今、秋闘で賃金以外の諸要求を掘り起こし、要求をぶつけた労使関係の前進をめざしています。また、年末一時金闘争も間近に迫っています。また、年末一時金闘争へ向けて奮闘します。

蒲郡市は今年の4月より国の基準を上回る地域手当(0→3%)の支給を粘り強い組合要求で実現しました。しかし、一般職より低い現業職賃金、上限が見えない物価高騰で、同じネギ1本買うことにも生計費に大きく影響します。

豊橋市では、6月に発生した台風の影響で、多くの在り方を検討させ、

